

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von August John an [August Hermann Francke].

John, August

Jena, 17.06.1714

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 209 : 3

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-237841

3
VIR Summe Reverende,
Evergeta perpetuo obsequii
cultu colende!

Quod significavis mihi In. Crusius,
qui nuper me convenit, id abeunti
sibi esse injunctum, ut de statu
meo exquireret: agnosco et com-
plector mente gratissima pater-
num hunc in me affectum.
Wred

Illud quidem eo amabilius mihi accidit,
quo magis hactenus per varias difficul-
tates animo meo eluctandum esse de-
prehendo, ut absentiam meam, vel po-
tius hunc meum $\alpha\omega\sigma\tau\epsilon\lambda\lambda\epsilon\iota\sigma\tau\epsilon\varsigma$ exiliorum placide
satis moderateque feram. Præter mu-
seum gratuitum nulla hactenus occasio
obtigit, quâ sumptuum parte aliquâ
liberari potuerim. De quo etiam non
adeo laborarem, nisi valetudo ~~in~~ ^{per} parti-
cipat statum meum difficiliorem redde-
ret. Interea, quamdiu licet, institutione
Dn. D. Buddæi & Dn. M. Stoltii fruor.
In Academia, et præsertim Facultate The-
ologica pauca memoratu digniora conti-
gerunt. In Prof. Dantzius Berolino an-
te octo, & quod excurrit, dies rediit. Abi-
turus reliquerat Programma Festo Pen-
tecost. publicandum: quod cum hac en-
pistola coniungi. Sic ut Ecclesia
sua

sua communis bono De servet, votis
exopto ardentissimis,

Vr summe Revere,
rende,
Evergeta perpetuo obse,
quo colende,

Jenae, Jun. xvii.
clatocccxiv.

Nominis Tui

cultor observantissimus
Augustus John.